



きら★きら

氷見市立宮田小学校
第3学年 学年だより
令和6年6月28日発行

「なりたい自分」を目指し かけぬけた1学期



3年生の1学期が終わろうとしています。「なりたい自分」を目指して、自分にできることは何かと考え、一生懸命に取り組んできました。子供たちとの毎日は、いつも楽しさと感動の連続でした。どんなことにも前向きに、全力で取り組み、そして楽しむことができる子供たちは、この3か月間で心も体も強くたくましく成長しました。そんな子供たちに、たくさんの勇気と元気をもらいました。

1学期の残り1か月は、学習のまとめを中心に落ち着いて生活し、夏休みに向けての準備を行います。また、互いのよさや頑張り認め合いながら、どの子も自分のカラーを生かして、最後まで挑戦を楽しめるようサポートしていきたいと思います。

保護者の皆様には、毎日の体調管理や学習に必要なものの準備等、たくさんのご協力をいただきありがとうございました。今後ともよろしくお願ひします。



1年ぶりのプールはやっぱり最高！

待ちに待ったプール開き。みんな朝から、わくわくそわそわ。まずは、「地獄？のシャワー」の冷たさに歓声をあげ、いよいよ入水。「冷たい」「気持ちいい」等喜びの聲が上がり、水の感触を楽しんでいました。

盛りだくさんの活動。
一人一人が考え、
みんなで助け合いながら
学び合いを楽しみました！



「話す・聞くタイム」で自分の会話力をレベルアップ！さらに、友達によさも発見！



タブレット学習で自分の学びを確認することもあります。



友達の誕生日はミニ集会。みんなで歌やプレゼント、ゲームを楽しみながらお祝いしています。



歯科検診でみがき方も教わりました。



花苗を植えました。ポットから優しく取り出し、丁寧に植え替えました。

暑くなり、大きく育ってきたヒマワリに支柱を立てました。



よろしくお願いします

- 7月23日(火)に個別懇談・通知表渡しを行います。短い時間ですが、子供たちの健やかな成長のための有意義な時間になりたいと思います。お待ちしております。
- 連絡帳に連絡を記入された日は、お子さんが自分で記入があることを伝えられるような声かけをしてください。自分のことは自分で伝える力を育てていくために、ご協力をよろしくお願いします。

